

Pressemitteilung

Technische Universität Bergakademie Freiberg

Christian Möls

04.06.2007

<http://idw-online.de/de/news211904>

Personalia
fachunabhängig
überregional

Millionen-Stifter Peter Krüger wird Ehrensator der TU Bergakademie Freiberg

Der Millionen-Stifter der TU Bergakademie Freiberg, Peter Krüger, wird Ehrensator der Hochschule. Im Beisein von Sachsens Ministerpräsident Georg Milbradt (CDU) erhält der Münchner Unternehmer am 11. Juni zum Start der neuen "Kompetenzoffensive Nachhaltigkeit" die Auszeichnung. Die Festveranstaltung findet um 11 Uhr in der Alten Mensa, Petersstr. 5, in Freiberg statt. Der gebürtige Freiburger hatte der TU Bergakademie im Dezember 2006 ein erhebliches Immobilienvermögen gestiftet.

Mit der Verleihung der Ehrensatorwürde verbindet die TU Bergakademie Freiberg den Startschuss zur "Kompetenzoffensive Nachhaltigkeit". Sechs Millionen Euro zusätzlich will die Universität pro Jahr mit Unterstützung der "Dr. Erich Krüger Stiftung" sowie 50 Unternehmen in die Förderung talentierter Nachwuchswissenschaftler investieren. Damit werden ein Graduiertenkolleg sowie Programme zur individuellen Promotion finanziert. Der Stifter Peter Krüger wird am 11. Juni das Thema des Kollegs bekannt geben, für das sich Hochschullehrer der TU Bergakademie mit Projektskizzen bewerben könnten.

Breits um 9.15 Uhr findet eine Pressekonferenz mit Peter Krüger in der Alten Mensa, Petersstr. 5, statt. Zusammen mit dem Rektor Prof. Georg Unland sowie beteiligte Unternehmen stellt er zudem die "Kompetenzoffensive Nachhaltigkeit" vor. Wir bitten Sie bei diesem Termin um eine Anmeldung.

Der gebürtige Freiburger Peter Krüger stiftete im Dezember 2006 der TU Bergakademie Freiberg ein erhebliches Immobilienvermögen. Die Bergakademie gilt deshalb als Eigentümerin des größten Stiftungsvermögens einer staatlichen Hochschule in Deutschland.